

Le déroulement du congrès de La Haye

Source: CVCE. European Navigator. Étienne Deschamps.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/le_deroulement_du_congres_de_la_haye-fr-a8d16c03-0217-4c72-86fb-dfe9742fd90e.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2016



Le déroulement du congrès de La Haye

L'ouverture officielle du congrès de l'Europe, rehaussée par la présence de la princesse héritière Juliana des Pays-Bas et de son mari le prince Bernhard, a pour cadre la *Ridderzaal* qui se situe au cœur de l'ensemble architectural gothique du *Binnenhof*. Présidé par l'ancien Premier ministre britannique Winston Churchill, l'événement est couvert par près de deux cents cinquante journalistes. Il réunit près de huit cents congressistes qui participent aux débats de La Haye à titre personnel. S'y retrouvent au total dix-huit délégations nationales. Entrecoupés par des réceptions officielles, les travaux du congrès se répartissent entre trois commissions spécialisées: la commission politique, que préside l'ancien président du Conseil des ministres français Paul Ramadier, la commission économique et sociale placée sous la présidence de l'ancien Premier ministre belge Paul van Zeeland et la commission culturelle que préside l'écrivain et ancien diplomate espagnol Salvador de Madariaga.